



Viernes, 22 de Septiembre de 2017

BOLETÍN  
170

## ▶ AVANCES EN DISCAPACIDAD

### INICIÓ EN BOGOTÁ

LA DECIMOTERCERA FERIA DE JÓVENES EMPRESARIOS ORGANIZADA POR LA CÁMARA DE COMERCIO DE BOGOTÁ Y EN LA QUE PARTICIPARÁN EMPRENDIMIENTOS DE Y PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD.

La feria de jóvenes empresarios es la mejor vitrina para mostrar ante potenciales compradores e inversionistas los productos o servicios, formar redes de contacto, aprender de los líderes expertos en innovación y emprendimiento, y demás actividades.

Son al menos 230 empresarios y emprendedores destacados, entre los cuales se incluyen personas con discapacidad, quienes tendrán un stand en la feria y podrán conocer ángeles inversionistas, grandes empresarios, emprendedores de alto impacto y entidades del ecosistema del emprendimiento para mostrar sus productos y servicios así como posicionarse.

La feria se realizará del 21 al 24 de septiembre en Corferias y contará con una agenda académica en la que se abordarán

temas como marketing digital, modelos de emprendimiento de alto impacto e innovación.

En la pasada edición de la feria, hubo 230 expositores que generaron más de 240 millones de pesos en ventas y expectativas de negocios por más de 2.800 millones de pesos. Así mismo, la feria contó con más de 20.000 asistentes, quienes tuvieron la oportunidad de encontrar una variedad de proyectos de alimentos, productos y servicios relacionados con el medio ambiente, ofertas de servicios para el hogar y la oficina, soluciones tecnológicas, desarrollos en robótica, entre otros.

Los emprendimientos de y para personas con discapacidad abarcan categorías como servicios, tecnología, educación, entretenimiento y muchos más.

Se tendrán 4 rondas de emprendedores en las cuales reconocidos jóvenes empresarios contarán sus vivencias y aprendizajes en este recorrido, así mismo, se busca mostrar cómo el posconflicto puede convertirse en fuente de oportunidades para la creación de empresas que aporten a la construcción de paz.

Tomado de:  
<http://www.ccb.org.co/Fortaleza-su-empresa/Visite-la-XIII-Feria-de-Jovenes-Empresarios-en-Corferias>



### PÍLDORAS INFORMATIVAS

La participación efectiva y auténtica de las personas con discapacidad contribuye también a crear un sentimiento de apropiación. El concepto de apropiación por los ciudadanos no debe interpretarse en sentido restringido ni subestimarse, ya que refuerza la aceptación por la población y la aplicación satisfactoria de las políticas públicas. La participación efectiva de las personas con discapacidad en todas las etapas de la elaboración de las políticas generará en ellas una sensación de propiedad y responsabilidad respecto de

las decisiones públicas y puede fortalecer el interés de las administraciones en una adopción de decisiones impulsada por las preferencias públicas. Así pues, esa participación puede contribuir a mejorar la confianza de la opinión pública y reducir la oposición a las decisiones de los gobiernos.



### FRASES DEL DÍA



La palabra discapacidad es un pretexto para los débiles, para mí es mi motivación

Nick Newell



### ALERTA TEMPRANA

Los departamentos con mayor número de municipios como Antioquia (125), Boyacá (123), Cundinamarca (116), Santander (87) y Nariño (64) son quienes respectivamente tienen el mayor número de Unidades Generadoras de Datos- UGD del Registro de Localización y Caracterización de Personas con Discapacidad en producción.

## ABC DE DISCAPACIDAD



### Barreras

Factores en el entorno de una persona que, en su ausencia o presencia, limitan la funcionalidad y originan discapacidad. Se incluyen: entornos físicos inaccesibles, falta de una adecuada asistencia tecnológica y actitudes negativas hacia la discapacidad.

### HISTORIA SIN LIMITES



### Davinson Posso

El arte en la discapacidad

"El principal problema que enfrentan las personas con discapacidad es actitudinal: el pensar que las personas con discapacidad son incapaces"

VER MÁS



### MÁS NOTICIAS



Superintendencia de Transporte pide mejorar la Terminal de Cali



Festival de la Discapacidad reunirá a más de 300 deportistas



Jóvenes con discapacidad adquieren habilidades tecnológicas para encontrar trabajo



Palencia acoge el Campeonato de España de golf para personas con discapacidad intelectual

"La palabra es una herramienta y con ella podemos construir grandes proyectos y también derribar barreras. Descubre la importancia de la palabra en el trato hacia las personas con discapacidad. Al modificar nuestro lenguaje también tenemos la opción de educar a otros.

### Digamos siempre Personas con Discapacidad (PcD)"

Lo primordial: "No herir con nuestras palabras a otras personas. No menospreciar ni minusvalorar sus capacidades".



Trabajamos para ser mejores, su opinión es muy importante para nosotros. Lo invitamos a dejar sus comentarios, reclamos, sugerencias y/o agradecimientos a:

Ministerio de Comercio, Industria y Turismo  
Secretaría General  
Todos los derechos reservados

Cualquier sugerencia comunicarse  
PBX: 606 7676  
José M. Pernet S. Ext. 2480

[info@mincit.gov.co](mailto:info@mincit.gov.co)



### NOTA

Las opiniones expresadas en éste boletín son de responsabilidad exclusiva del autor y no compromete a la institución. En caso de no desear seguir recibiendo este boletín, déjenos conocer su decisión.